
休憩所が遠野地区にあり見て参りました。それを見

てロータリーでも何かできないものかと思いました。

遠野地区会員のお話を聞きたいと思いました。私か

らは以上です。

◎幹事報告－小熊　東幹事
・会長からも話がありましたが 11

月 15 日㈬にいわき分区新会員合

同研修セミナーがパレスいわや

で開催されます。参加される新会

員の皆さん宜しくお願いします。

◎各委員会報告
◇出席委員会－大平伸人小委員長
　本日の出席状況は下記の通りで

す。なお本日は出席奨励賞を差し

上げたいと思います。富岡会員、

冨澤会員前の方へどうぞ。おめで

とうございます。

◎会長報告－佐藤政司会長
　皆さん、こんにちは。まず、始

めに高田暁会員のお父上様高田利

男様が平成 29 年 11 月 2 日にご逝

去されました。謹んでお悔み申し

上げます。お通夜が 11 月 9 日㈭

18 時より告別式が 11 月 10 日㈮ 11 時からで告別式会

場はかげつ斎苑湯本です。それでは会長報告に入り

ます。11 月 15 日㈬にパレスいわやにおいて、いわき

分区新会員合同研修セミナーが開催されます。当ク

ラブから阿賀冠会員、佐藤智子（のりこ）会員、久

野裕紀会員と私佐藤が参加します。また、先日 11 月

1 日にパスト会長会議が開かれ、次年度の副会長、副

幹事また次期いわき分区ガバナー補佐、分区幹事、

分区会計の人事も了承されました。それと 11 月 22

日の例会は休会です。11 月 29 日の例会は夜でクラブ

総会となり 18 時 30 分からホテルミドリで開きます。

2017 － 18 年度の次期役員選出になりますので会員の

皆様のご意見、ご提案がございましたらおっしゃっ

て下さい。多数の出席を宜しくお願いします。それ

から今年度ＲＩ会長テーマの一つに公共イメージと

認知度の向上があります。ツール・ド・いわきが 11

月 5 日㈰に行われました。120 キロコースでは、第一
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第 2713 回　例  会　平成 29年 11月 8日（水・曇）

ロータリーソング　奉仕の理想
－今月はロータリー財団月間です－

ロータリーの行動規範
　　山下　喜一　会員

  CLUB BULLETIN
　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリー :変化をもたらす

◇スマイルボックス委員会－富岡幸広委員
・移動例会でエリエールプロダク

ト㈱様を職場訪問させていただ

きます。移動例会御苦労様です。

富岡、冨澤、斉藤、岩元、清水、

髙萩、鈴木（修）、赤津（善）、

渡邉（貴）、大平、佐藤智子（のりこ）、山下、川口、

荒川清、鈴木（雅）、渡邉（公）各会員及び佐藤政

司会長、鈴村会長エレクト、小熊幹事、嵐副幹事

・前回休んでごめんなさい。　　　　　　　木村会員

◇ロータリー財団委員会
－赤津善宣小委員長

　皆さん、こんにちは。今月はロー

タリー財団月間ということで来週

15 日の例会には地区ロータリー財

団委員会委員長の橋本芳家様に来

訪いただきお話をお聞きする予定ですのでどうぞ宜

しくお願いします。

移動例会はエリエールプロダクト㈱工場見学


